

¡ALERTA, ESPAÑOLES!

ITALIA EN ANDALUCIA

Camaradas.
Españoles todos:
Esta voz de alerta no va solamente dirigida a los que vivimos en un campo o en otro (de la España cortada pero jamás dividida) sino a todos y en particular a los españoles residentes en Europa y en América.

Un atentado con todos los agravantes se está cometiendo por los italianos en nuestro suelo patrio. Esta es la segunda puñalada trampa que, Italia apoyada por el segundo traidor español, da al mercado aceitero de España, y en particular al suelo andaluz.

En el año 1918, a raíz de la Gran Guerra Europea 1914, Italia había perdido un 50% de su mercado mundial de aceite. España que posee el 66% de la producción mundial, es la mayor rival de Italia y en particular del mercado americano de habla española, en el tan apreciado líquido, y en el curso del año 1917-1918 el incremento comercial del aceite adquirió una firmeza alarmante para Italia, pues España, poseía ya casas exportadoras importantes en el mercado mundial que entre todas exportaban el sobrante de la producción nacional de 200.000.000 de kilos de aceite que tiene España, pues el término medio de la producción nacional aceitera es de 450.000.000 de kilos y el consumo interior de España es de doscientos cincuenta millones de kilos de aceite anual.

Italia para contrarrestar aquella incrementación comercial española, necesitaba un traidor de guante blanco (que tanto abundaban en nuestra patria) y lo encontró, y éste fué el ministro de Hacienda en el año 1918 señor Espada, de triste recuerdo para los españoles agrícolas y en particular para el campo andaluz. Este mal patriota vendido a Italia, dió la primera puñalada con el arma italiana a España, decretando cobardemente el cierre de la exportación del aceite español, y así Italia, que ya tenía preparados y llenos sus docks de aceite en América, esperó el golpe dado a la economía española por el mal patriota español, y dió por tan canallesco decreto, se dió por tan canallesco decreto, se presentó fácilmente Italia al mercado como salvador providencial del mismo, y nos arrebató en un más del 90 % el mercado mundial, y nos desacreditó, y por incumplimiento de contratos las casas comerciales (en particular las americanas) dejaron de pagar sus créditos a nuestros exportadores, y hasta en muchas naciones llegaron a bloquear nuestros créditos, llevando a la ruina a la agricultura olivarera española.

Desde esta fecha Italia, por derecho forzoso pasa a abastecer el mercado que nos había robado, no obstante, necesitaba nuestros aceites, en particular los extrafinos para exportación, y tan condicionadamente los compraba en nuestro mercado que nuestros exportadores no podían vender un kilo de aceite en el mercado exterior, sin la aprobación de los exportadores italianos. Marcas españolas importantes en América como la "BAU" y otras muchas tuvieron que vender sus patentes a Italia, y la desesperación en el campo olivarero de España, y en nuestros centros comerciales de exportación, fué enorme hasta que, Italia fascista cometió el cobarde asesinato del pueblo abisinio, y este hecho descarado y repugnante tuvo su réplica en la conciencia mundial, y el mercado aceitero de Europa y América en particular, empezaron nuevamente a tratar con España, por aquellas lógicas

de la razón, y la propia naturaleza.

¡Ah! Pero la Italia de Mussolini, necesitaba un nuevo traidor español pero éste con más maldad que cubriera todas las necesidades de su soberbia y ambición, y encontró al célebre y mil veces maldito Franco y sus compinches, y los italianos con el apoyo de los generales traidores y de los requetés con escapulario, y de los falangistas de jarriba España! hundida ya para muchos años, se prestan y colaboran, a la cortada de miles y miles, de olivos del campo andaluz, y el arbolado que produce aceites finos como Villa del Río, Montoro y muchos pueblos incalculables de nombrar son cortados y quemados sus arbolados alegando que se necesita el campo libre para combatir.

¡No! piratas fascistas italianos. Lleváis escondida vuestra intención. Queréis destruir el arbolado que da este sobrante de doscientos millones de kilos anuales de aceite para así, a vuestro antojo, dominar el mercado mundial porque sabéis que cuando termine la guerra y sean descubiertos vuestros crímenes cometidos en España mil veces peores que los que cometisteis al noble e indefenso pueblo de Abisinia, el mundo os repudiará, y os preparais al igual que en 1918 a no perder el mercado como protesta a vuestros crímenes y así cortando nuestro arbolado aceitero del campo andaluz (¡y para esto habéis mandado vuestro ejército a Málaga y Sevilla!) aguantareis por la fuerza el mercado mundial aceitero.

ESPAÑOLES TODOS: un llamamiento os hago en nombre de ese atropellado campo andaluz para que no permitáis que se cometa con nuestro suelo tal canallada.

En los frentes de batalla, donde nos han obligado a acudir para defender la patria de esta invasión extranjera, estamos nosotros dando orgullosos nuestra sangre. En los pueblos y ciudades españolas sufrimos unos y otros por culpa de los mismos traidores nacionales y extranjeros. Miles y miles de obreros han sido fusilados en el campo fascista después de una existencia de ser explotados por el señorito andaluz, y el feudal de Castilla, y por los mismos invasores extranjeros, pero todo esto que es la guerra despiadada, lo dejamos para analizarlo en otro tiempo, y miles y miles de vidas y de sacrificios, estamos dispuestos a dar, y hacer, todo los españoles hasta conseguir nuestra próxima victoria. Pero no puede permitir ningún español que sea honrado, se siga cortando el arbolado andaluz, por el egoísmo de Italia, y la complicidad del traidor Franco, dejando de esta manera en la miseria y la desesperación a nuestros hermanos andaluces y arruinando así miserablemente nuestra economía nacional.

¡Hermano de América! Tu fusil para ayudar a tu hermano de Es-

paña sin distinción, es el boicot a las mercancías italianas y en particular al aceite italiano, tu protesta en este sentido es el tanque más formidable que hará retroceder al ejército italiano, e invasor y talador del árbol español aceitero de Andalucía, al igual que nosotros con nuestro pecho lo hicimos retroceder de Guadalajara. Confiamos en ti, hermano de América; este llamamiento no es hecho al español de una tendencia política u otra, es al español que siente el dolor de la invasión extranjera a su patria, que al igual que la langosta en los campos trigueros de Castilla, quiere arrancar el arbolado olivarero andaluz sembrando por su egoísmo, el dolor al campesino andaluz y atentando al mismo tiempo contra un derecho de humanidad.

Tú, hermano español, que trabajas o vives en Inglaterra, Gile a esta alma insensible y fría inglesa, dónde irá a buscar aquellos 50.000 kilos de aceite FRUTADO EXTRAFINO que para inyectarles compra la casa Ernesto Peters de Sevilla para J. Hein y C.ª de Londres, a igual que los 200.000 kilos de aceite "extrafino" para su uso doméstico si permite que los italianos corten nuestro arbolado, único en el mundo por su naturaleza para inyectables tan reconocido y apreciado por los ingleses.

Tú, hermano español, que trabajas en Francia, dí a los franceses qué harán de sus "doks" de Marsella que son la válvula reguladora del mercado aceitero mundial con los 200.000.000 de kilos de aceite sobrantes del mercado español si permite su gobierno que se siga cortando nuestro arbolado, pues díles que Italia poseedora del mercado por el crimen de España, absorbería Túnez y los "doks" de Marsella recibirían el golpe mortal que seguramente entra de lleno en el cálculo italiano.

Y tú, hermano español del resto del mundo, guerra sin cuartel a la invasión de tu patria para evitar que nuestro querido suelo (que por lejos que estés no dejará de ser amado por ti) sea un montón de ruinas tristes, por causa de una invasión extranjera con alma de pirata.

JOSE GARBI

A LOS JOVENES

EL TEATRO ES UNA BASE CULTURAL

El teatro es una cultura auténticamente racionalista, la cual enseña en algunos momentos decisivos, escenas presentes y por venidas de la Humanidad.

Vemos en algunas escenas trágicas y dolorosas que se pone de relieve la miseria y el hambre de los trabajadores y la lucha contra el capitalismo en la época actual.

Leemos en algunas obras teatrales las historias de persecuciones de obreros proletarios en su lucha contra el capital, viviendo y celebrando sus reuniones en refugios propios de la Naturaleza, luchando por el triunfo de un ideal.

El teatro encierra muchas realidades como las luchas sociales, la evolución de la Humanidad y la emancipación de todos los trabajadores. Así pues jóvenes, no basta fijaros mucho y veréis en el teatro una de las bases culturales principales que más ayuda a forjar nuestras ansias emancipadoras.

Jóvenes conscientes, cultivemos esta cultura fruto de nuestros laboriosos sacrificios y nuestros involuntables esfuerzos.

JOSE VILA

Llansá, septiembre de 1937.

LA NUEVA CONQUISTA DE ESPAÑA POR LOS ARIOS

Con ésta que intentan los italogermanos, van media docena

Por GONZALO DE REPARAZ

I
La primera, para la que sirvieron de cebo las minas que fenicios y cartagineses explotaban, y que los romanos codiciaban, se estaba acabando hace por ahora 2.000 años. Vino a rematarle el propio Augusto el auténtico, el primero, pero no con 12 generales, como ahora ha mandado el segundo, sino con sólo uno, Agripa. Cierto que él sólo valía más que lo doce. La moneda de oro antigua rueda por ahí en calderilla. España, tras casi tres siglos de resistencia, sucumbió por fracciónada. No hubo medio de llegar a la unidad de los iberos. Importantísima lección de la Historia.

La segunda conquista la llevaron a feliz término godos, suevos y otros bárbaros, diferentes de los romanos en que estos eran la barbarie organizada y ellos la inorgánica. A los tres siglos vinieron los sarracenos y los molieron a palos aunque eran muchos menos que ellos. Y los echaron, porque el pueblo se puso de parte de los sarracenos.

La tercera conquista fué la Reconquista. Nació apoyada por los franceses, que entonces se llamaban francos, como su moneda de ahora, de donde se deriva el vocablo francés, recordatorio de la conquista de la Galiya por los alemanes. La Reconquista duró 800 años, que tantos fueron menester para deshacer lo que los sarracenos habían realizado en cuatro. Los Reyes Católicos, de estirpe extranjera, la remataron con ayuda de tropas exóticas. Contrataron alemanes y suizos para conquistar Granada. La artillería y los artilleros en Alemania. La infantería en Suiza. Pasados 200 años su descendiente Carlos II, tenía que dejar la nación esqueleto sin músculos ni alma en testamento a Luis IV Pakra evitar la conquista declarada. Y surge la España Borbónica, ridícula caricatura de nación. Queda subordinada, solo con vida aparente.

La cuarta conquista se redujo al intento napoleónico de trocar en realidad declarada y publica lo que estaba oculto tras un velo. Así como Luis XIV había delegado en Felipe V, así Napoleón delegó en su hermano José. España invadida por un ejército de 500.000 hombres hubiera sucumbido sin las guerrillas y la escuadra inglesa. Inglaterra estuvo entonces, como está siempre, contra la nación más poderosa de Europa, proponiéndose evitar que una potencia preponderante organice el caos europeo. Como ahora las potencias preponderantes son dos y están unidas, no sabe como tender sus redes. Además, sospecha, y con motivo bastante, que la nueva guerra universal viene preñada de la revolución liquidadora del capitalismo. De aquí sus piruetas, sus debilidades, sus claudicaciones.

II

Hemos contado cuatro conquistas de España por los pueblos europeos. Con la incautación Borbónica, conquista disimulada, van cinco. Ya ves lector, que estamos en la sexta.

La Monarquía francesa, luego austro-francesa, finalmente franco-austro-inglesa, entregó a la República un cadáver mal embalsamado, que la República dejó pudrirse. Nuestra guerra no es otra cosa. España se cae a pedazos y la invasión extranjera, la sexta, según la cuenta que hemos llevado, no es sino la bandada de aves de rapiña, buitres y cuervos, que acuden a llevarse los despojos que pueden, tal cual caen sobre el campo de batalla que quedó sembrado de cadáveres.

Nuestra Revolución, la entrada

del pueblo ibero en el escenario de la tragedia, significa que aun no es total la descomposición, que todavía está sana la parte más íntima del cuerpo. Es la reacción fagocítica. La última. Si fuese vencida, los gusanos de casa y los píjaros de fuera liquidarían el cuerpo de la que fué España.

Por eso hemos de luchar hasta vencer, ya que el vencimiento es la muerte.

III

Escribiría sobre la situación estratégica determinada por la caída de Málaga, Bilbao y Santander si pudiese. He de dejarlo para cuando tenga tiempo, espacio. Hoy me quedo en la entrada del problema con una breve nota geográfica.

Alguien ha definido nuestra Península de este modo: — «Una cantera rodeada de jardines». Esos jardines forman cuatro zonas diferentes. Una, la de Oriente, la forman oasis (huentas) separados por montañas pelada continuación del África mediterránea. Otra, la de Occidente, es tierra agrícola casi continua bien regada. La ocupan Portugal y Galicia. Pero al Norte y al Sur corren entre altas montañas y el mar, dos cornisas frondosas y bellas y además, ricas. La del norte constituye la serie, Euzkadi, Cantabria, Asturias. La del Sur comprende, las provincias de Málaga, Granada y Almería. Ahora bien, la parte Occidental está en poder del enemigo y las cornisas septentrional y meridional han sido invadidas. Se trata de completar la invasión para tener casi cercada la cantera central. En estos momentos el Ejército que lucha por la independencia de España, y que tiene por base la región Oriental desgraciadamente incompleta, por la pérdida de casi todo el archipiélago balear, emprende la reconquista de España, apoyándose en la cantera (Madrid y sus cercanías), para romper por la cuenca del Ebro hacia Castilla, Zaragoza está amenazada por nuestra ofensiva. Si cae en nuestras manos, muchas cosas más caerán, y la cornisa septentrional será rescatada muy en breve, con lo que habrá fracasado totalmente la sexta tentativa de conquista de España por los arios. Entonces Iberia rescatada, resucitará y la reconstruiremos.

Así lo espero.

¿Vais a intentar conseguir la supremacía de partido?

(Viene de la primera pág.)

rigentes que en el corto espacio de tiempo que todo el partido trabaja para alcanzar esta supremacía, os habéis creado más enemigos que prosélitos.

U. H. P.

COMPANEROS:

El Kiosco de la Rambla es de la Organización y, por lo tanto, tuyo, te todos.
Compra en él:
SOLIDARIDAD OBRERA.
GERONA C. N. T.
ESTUDIOS.
CRITICON
UMBRAL
TIERRA Y LIBETAD
TIEMPOS NUEVOS
y toda clase de Prensa confederal, revistas y libros.



Redacción y Administración:

RAMBLA, 20

TELEFONO 339 :: FIGUERAS

IMPRENTA

GERONA C. N. T. - Gerona